

“Año de la consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 54 -2016-GR.CAJ/UGEL-S.I/ RR.PP.

443 estudiantes Participaron en Olimpiada Nacional Escolar de Matemática a Nivel Provincial



Estudiantes buscan clasificar a la etapa Regional.

Desde muy temprano 23 instituciones educativas se concentraron en el Instituto Superior Tecnológico de San Ignacio con

la finalidad de participar en la evaluación de Olimpiada Nacional Escolar de Matemática 2016, fueron un total de 443 estudiantes inscritos para participar en el examen de la etapa provincial.

El acto de inauguración contó con la presencia de docentes, directores, padres de familia y especialistas de Ugel San Ignacio, durante la ceremonia el especialista de Matemática Prof. Gabriel Díaz Rivera, felicitó a los docentes y directores por incentivar a los estudiantes a participar en estos concursos.



“Tener a los mejores alumnos de San Ignacio, para nosotros es un orgullo que estén presentes” refirió, luego procedió a brindar las orientaciones y procedimientos para rendir la prueba.

El Prof. Felizardo Mundaca Monteza, en representación del director de la Ugel, Mg. Oscar Gonzáles Cruz, dio por apertura el evento,

“Año de la consolidación del Mar de Grau”



recalcó que cada año hay más interés de las instituciones educativas en participar en los concursos que el Minedu establece.

“Tenemos varios concursos que lo venimos organizando, es una preocupación de la Ugel San Ignacio de trabajar este tipo de eventos, porque así vamos midiendo la capacidad

que van desarrollando nuestros alumnos en aula” Indicó.

También se refirió sobre los resultados de la Evaluación Censal, dijo que en primaria se ha mejorado, pero en secundaria éstos no son favorables, pidió a los directores trabajar su plan de mejora para que en el mes de noviembre se pueda revertir.

Finalmente reconoció el esfuerzo de cada institución por estar presente en las olimpiadas. La evaluación empezó a las 10.30 am. y duró dos horas cronológicas, los resultados se conocerán entre hoy y mañana.

EL DATO:

El 2015 participaron 300 estudiantes, para este 2016, el incremento es de 143 alumnos que buscan clasificar a la siguiente etapa, que se desarrollará de manera virtual el 22 de setiembre.

RR.PP UGEL- SI



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN
UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL SAN IGNACIO**



“Año de la consolidación del Mar de Grau”